

# La Bottega Culturale



## Renaissancetänze an italienischen Fürstenhöfen

– Ein festlicher Abend mit Tanz, Musik und kulturhistorischen Erläuterungen –



In der Renaissance bildeten Tanz und Musik Formen gesellschaftlicher Repräsentation. Die Fürstenhöfe waren Bühne für die Selbstdarstellung von Herrschern und Adligen. Leichte Geselligkeit und Streben nach äußerer Würde fanden ihren Ausdruck in höfischer Musik, in Tanz und Architektur. Eingebettet in den kulturhistorischen Kontext und begleitet von zeitgenössischer Musik zeigen wir in prächtigen Kostümen die beliebten Tänze der damaligen Zeit.

Tanz: **Trabucchetto, Ensemble für historischen Tanz, Stuttgart**  
Musik: **hocad-Ensemble, Freiburg**  
Kulturhistorische Erläuterungen: **Dr. Susanne Grötz, Stuttgart**

**Donnerstag 25. April 2002 20.00**  
TREFFPUNKT Rotebühlplatz, Rotebühlplatz 28  
Robert-Bosch-Saal  
(Karten nur an der Abendkasse)

**volkshochschule stuttgart**

fritz-elsas-straße 46/48  
70174 stuttgart, tel. 0711/1873-6  
e-mail: [info@vhs-stuttgart.de](mailto:info@vhs-stuttgart.de)  
internet: [www.vhs-stuttgart.de](http://www.vhs-stuttgart.de)

